

A Rambouillet l'importance d'une coopération entre les nations développées et en voie de développement a été affirmée; une attention particulière a été accordée aux suites des accords réalisés à la 7ème session spéciale de l'Assemblée générale des Nations Unies et en particulier au traitement des problèmes de balance des paiements de certains pays en voie de développement. Depuis lors un progrès significatif a été accompli.

Nous nous réjouissons de l'esprit constructif qui préside aux travaux de la Conférence sur la coopération économique internationale ainsi que des résultats positifs atteints dans certains domaines à la IVème CNUCED tenue à Nairobi. Les mesures nouvelles prises dans le cadre du FMI ont substantiellement contribué à stabiliser les recettes d'exportation des pays en voie de développement et à les aider à financer leurs déficits.

Nous attachons la plus grande importance au dialogue entre pays développés et en voie de développement dans l'espoir que des résultats concrets seront atteints dans les domaines d'intérêt mutuel. Nous réaffirmons la détermination de nos pays de participer au sein des organes compétents à ce processus, avec la volonté politique de réussir et la perspective de négociations dans les cas appropriés. Notre but commun est de trouver des solutions pratiques qui contribuent à des relations équitables et fructueuses entre tous les peuples.